

Saisonstart 13/14

Geschrieben von: Andreas König
Montag, den 30. September 2013 um 18:05 Uhr -

Da ich nun die ersten Spielen beider Männermannschaften als Zuschauer verfolgen konnte, will ich den ersten kurzen Bericht hier selbst verfassen.

Unsere zweite Mannschaft musste sich gleich im ersten Spiel mit dem Absteiger aus Adorf auseinandersetzen. Damit hatte sie gleich am ersten Spieltag einen der Mitfavoriten auf den Staffelsieg als Gegner. Adorf hatte sich schnell an die ungewohnt niedrige Halle gewöhnt. Nun ja, einige Akteure hatte ja auch noch Erfahrungen aus der ehemaligen Turnhalle in Adorf. Es entwickelte sich von Beginn an ein spannendes und hochklassiges Spiel. Leider verpasste es unsere Mannschaft eine Führung im zweiten Satz auch in den Satzgewinn zu verwandeln. So stand es 2:0 für die Gäste. Adorf wechselte nun seine Reservespieler und geriet durch eine erstklassige Aufgabenserie von Rene Geigenmüller schnell in Rückstand. Auch ein Rückwechsel der Routiniers nützte nichts mehr. Jöbnitz gewann den Satz und auch den nächsten. Erst im Tie-Break fand Adorf zur alten Stärke zurück. Leider unterliefen unserer Mannschaft in diesem Satz zu viele leichte Fehler, so dass es ihnen nicht gelang den Satz ausgeglichen zu gestalten. So gingen die Punkte ins Oberland. Ein Punkt blieb aber trotzdem in Plauen (neue Regel :-)

Durch den Sieg am zweiten Spieltag in Reichenbach, platziert sich unser Team erst einmal im oberen Tabellendrittel.

Unsere 1. Mannschaft hatte in der ersten Runde spielfrei und musste in ihrem ersten Spiel zum Aufsteiger der VSG Vogtland Plauen. Auch hier entwickelte sich ein spannendes Spiel, in dem die Gastgeber dann 1:0 in Führung gehen konnten. Doch ab dem 2. Satz wurde das Zusammenspiel der Jöbntitzer immer besser und folgerichtig gelang der Satzausgleich. Schon jetzt zeigte sich, wie gut Trainer Torsten Wandtke in wenigen Wochen die Spieler der ehemaligen 1. und 3. Mannschaft zu einem Team formiert hat.

Vor allem durch eine gute Feldabwehr konnten immer öfter die Angriffe der Vogtländer entschärft und eigene Punkte erspielt werden. In diesem und dem 4. Satz glänzte auch immer öfter unser Block welcher dank der fehlenden Blocksicherung der VSG´ler fast immer zum Punkt führte. Verdient gewann die junge Jöbntitzer Mannschaft das Match 3:1. Beste Spieler waren auf Jöbntitzer Seite der Zuspieler Tobias Höra und bei den Vogtländern wie gewohnt der

Saisonstart 13/14

Geschrieben von: Andreas König

Montag, den 30. September 2013 um 18:05 Uhr -

"Papa". Ebenfalls eine gute Partie spielte auf Seite der VSG Felix Schneider, der noch in der vergangenen Saison für Jößnitz schmetterte. Wahrscheinlich verletzungsbedingt musste er aber vorzeitig das Feld verlassen.

Nun kommt es am 09.10. zum Vereinsduell der 1. und 2. Mannschaft. Aus meiner Sicht hat die zweite Mannschaft da in eigener Halle die Bürde des Favoriten zu tragen.